

OBSTACULOS SOCIO-CULTURALES EN LAS ACCIONES DE SALUD

La V Reunión de Ministros de Salud del Área Andina.

CONSIDERANDO

Que la Delegación del Ecuador ha presentado un documento en el que se enfoca un conjunto de problemas socio-culturales que en alguna forma dificultan la aplicación efectiva de las acciones de salud, produciendo subutilización de los servicios y escasez de demanda.

Que tal situación se encuentra evidentemente en la mayoría de los países de la Subregión, por lo cual se requiere realizar la investigación y análisis que permitan definir nuevas estrategias de solución, utilizando especialmente técnicas de comunicación social,

RESUELVE

1. Solicitar a la Secretaría Ejecutiva que organice un grupo de trabajo multidisciplinario, constituido por representantes de los Países Miembros, con el asesoramiento de la Organización Panamericana de la Salud y la cooperación técnica del Instituto Internacional de Integración para estudiar los problemas socio-culturales que obstaculizan la prestación de los servicios de salud.
2. Designar la ciudad de Quito como sede de la primera reunión, que deberá convocarse antes de las próximas sesiones del Comité de Coordinación.